

17.08.2017

24-Jähriger gibt mehrfach falsche Identität an und erhält Platzverweis

Ein 24-jähriger hat am frühen Sonntagmorgen, 14. August 2017, auf dem Berliner Platz gegenüber dem Kommunalen Vollzugsdienst (KVD) mehrfach falsche Identitäten angegeben. Der Mann war einer Streife gegen 1 Uhr aufgefallen, weil er Alkohol aus einer Glasflasche trank und damit gegen die dort gültige Gefahrenabwehrverordnung verstieß. Im Gespräch nannte er erst nach mehrmaliger Aufforderung Name, Geburtstag und Adresse, die sich aber als falsch herausstellten. Nach wiederholt unkorrekten Angaben durchsuchten die Einsatzkräfte den Mann und fanden Dokumente, die Aufschluss über seine Identität gaben. Der 24-Jährige erhielt einen Platzverweis, dem er unwillig und erst nach Androhung einer möglichen Ingewahrsamnahme durch die Polizei nachkam.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.